

## UN DIA REDONDO EN LAUKARIZ



# VIÑA OLABARRI



A medida que avanza la edición del torneo la familiaridad y el trato entre competidores se ve que mejora. El encuentro de Laukariz destacó por una armonía perfecta entre los nueve equipos que acudieron ese día. Sin pereza alguna todos los jugadores se dispusieron, puntualmente cada uno en el hoyo asignado, a luchar contra múltiples obstáculos que presenta el maravilloso campo preparado con todo tipo de detalles para la ocasión. Zorionak! , a Antonio Pajuelo y su equipo.

Los desplazamientos, algo largos a los hoyos de salida, no representaron ningún obstáculo pues los jugadores asumen que la fórmula de salida a tiro así lo requiere. Al objeto de minimizar las molestias, la organización dispuso, de forma muy racional, colocar a los que juegan con buggy en los hoyos más lejanos. Todo transcurrió sobre ruedas y hasta la salida, algo tardía, se pudo compensar terminando el evento a muy buena hora.

El equipo ganador fue el de casa, Laukariz y le felicitamos efusivamente.



El ganador scratch fue Joaquin Llaguno y le correspondió una caja de reservas de Viña Olabarri, patrocinador del día. En segundo lugar se clasificó M<sup>a</sup> Dolores Marco que recibió en premio un estuche de tres reservas y otro de crianzas. ¡Enhorabuena!



En la clasificación hándicap la ganadora fue M<sup>a</sup> Dolores Marco, con 40 puntos, y le correspondieron el trofeo Txapeldun y la caja de reservas de Viña Olabarri. En segundo lugar se clasificó Julio Iglesias, con 39 puntos; en tercer lugar German Elorza, con 38 puntos; cuarto José Ramón Angulo, con 38; quinto Iñaki Larrañaga, con 38; sexto Luis Latorre, con 36 puntos; séptimo Ángel Hernandez, 36 puntos.



La primera dama, no premiada, hándicap resultó M<sup>a</sup> Asunción Garcia. Todos ellos recibieron las exquisiteces de la bodega patrocinadora Viña Olabarri. Zorionak a todos!

Los destinatarios de las bolas más cercanas en los hoyos seis y diecisiete fueron Isabel Arrieta, que recibió la caja de Txakoli UNO, y Gabriel Nagore al que correspondió una caja de reservas de Bodegas Mitarte.

Sin más se procedió a sortear las estancias, los regalos de GolfInteligente y la batería Leun y los vinos Olabarri. Tuvimos una sorpresa agradable de cuarenta lotes de Angulas Aguinaga que colmó de obsequios a casi todos los asistentes. Luego supimos que fue conseguida por los buenos oficios de nuestro amigo José Ramón Damborenea. Muchas gracias por esta estupenda manera de publicitar las

exquisiteces de Angulas Aguinaga, productos bien apreciados por los jugadores de la Ruta de Vino de Golf.



La estancia en el Palacio de Azcárate le tocó a Marcelino Gonzalez, la estancia en Apartamentos Señorío de Haro a Javier Subijana. De los obsequios de GolfIntelignte, el fitting le correspondió a Jesús Algaba y el palo wech a Javier Lozano. La batería LEUN le correspondió a Justo Esparza.

El sorteo de los estuches de vino agració, entre otros, a Conchi Ayestarán, Carlos Marañón, Luis Gilsanz, Carlos Gutierrez, Jesús Mijangos, Ramón Mendiburu, Manuel Navarro, Victoriano Susperregui, Patxi Mazorriaga, Lee Lee Seun, Pedro Garcia, Cecilio López, Marta Doval, Kontxola Lizaso, Iñaki Juanena, Rosa Artamendi, Javier Sevillano, Manuel Garrancho, Luis Ansoalde, Javier Sinde y Gabriel Erice.

El lote de Cafés Baqué fue para Jesús Imizcoz.

Los lotes de Angulas Aguinaga colmaron de gusto a otros cuarenta afortunados. Entre ellos se encontraban los que indicamos a continuación y que podrán contemplar su presencia en la galería de fotos de la página web de la Asociación de la Ruta del Vino de Golf. Entre otros fueron agraciados Iñaki Arzuaga,



Myng Cha Lee, Agustín Sánchez, Pedro Arsuaga, Manfred Nolte, Félix Azpiroz, Begoña Uria, Jose Miguel Bustamante, Luis Olaizola, Felipe Alonso, Alberto Lubian, José Ramón Arzallus, Juan Carlos Balmaseda,

Manuel Fernandez(fotógrafo talentoso y divertido),Urbano Arrizabalaga,M<sup>a</sup> Carmen Azcue, Jesús Salazar, Javier Paniagua, Darío Rodríguez, José Ramón Damborenea, José Luis Arévalo y Miguel Sánchez.



Está a la vista el enorme esfuerzo que ha realizado el equipo organizador de Laukariz. Le enviamos nuestro más sincero agradecimiento a Ramón Olasagarre y al resto del de los componentes. Han colocado el listón de las exigencias muy alto y seguro que toman buena nota los delegados de los campos anfitriones de los siguientes dos partidos que nos quedan por celebrar en la edición actual.



La comida fue fenomenal y el servicio muy amable y diligente. Nuestro agradecimiento a los responsables.

